

Staatssekretärin für Tourismus und Freizeitwirtschaft der Republik Österreich

Herrn Betriebsökonom Markus Strolz c/o Hotel Adler Hochkrumbach 8 6767 Warth/Arlberg

Wien, am 7. Februar 2001

Betreff: Staatspreis für Wirtschaftsbauten: Tourismus und Architektur 2000

Sehr geehrter Herr Strolz!

Ich möchte Ihnen auf diesem Wege noch einmal zur Nominierung Ihre besondern Projekts auf dem Gebiet der Architektur, das bewusst ein hohes Maß an Qualität in den Dienst des Tourismus stellt, gratulieren.

Gerade Ihre Bemühungen haben mitgeholfen, einen zeitgemäßen Beitrag zur Marke "Österreich" zu leisten und die Architektur als identitätsstiftendes Instrument für das Image des österreichischen Fremdenverkehrs gezielt einzusetzen.

Als kleine Erinnerung darf ich Ihnen die beigelegte Fotografie vom Festakt der Überreichung übermitteln.

Mit freundlichen Grüßen

Mue for

